

## Die Jugendfeuerwehr der Stadt Burg wird mobil

Die Jugendfeuerwehr der Stadt Burg soll mobil werden - ein Mannschaftstransportwagen wird benötigt. Ausbildung und Ausflüge sollen unabhängig von Eltern stattfinden können und ggf. soll das Fahrzeug auch im aktiven Dienst zum Einsatz kommen.

Wir, die Jugendfeuerwehren der Stadt Burg sammeln Spenden für die Anschaffung eines Mannschaftstransportwagens. Wir freuen uns sehr darüber, dass wir eine insgesamt 85 Jungen und Mädchen im Alter von 8 bis 10 Jahren im gesamten Stadtgebiet aufweisen können, Zunehmend gestaltet es sich schwierig, aufgrund steigender Mitgliedszahlen, die Kinder und Jugendlichen zu befördern. Dieses Fahrzeug würde uns helfen, die Kinder und Jugendlichen sicher zu Veranstaltungen und Übungen zu transportieren. Bisher sind wir auf viele Eltern mit Privatwagen angewiesen die uns dabei unterstützen die Kinder und Jugendlichen sicher an die Orte zu bringen. Es erleichtert uns aber die Arbeit um ein Vielfaches wenn wir eigenständiger Arbeiten können, zumal es auch gerechter den Kindern und Jugendlichen über ist, wenn alle in einem Mannschaftstransportwagen zu den jeweiligen Orten kommen, ist ja doch etwas "cooler" als von Mama oder Papa gefahren zu werden.

Die Spendenplattform finden Sie unter folgendem QR-Code

oder unter: <https://www.99funken.de/jugendfeuerwehr-wird-mobil>



Für alle Spenden wird bei Erfolg der Spendenaktion eine Spendenquittung erstellt.

Als Stadt Burg unterstützen wir den Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Burg bei der Umsetzung des Spendenprojekts. Ausgangspunkt ist das Engagement der Jugendwarte und jungen Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr, die bereits jetzt viel Zeit in die Untersetzung des Spendenprojekts investiert haben und dazu das Video produziert haben.